

# Markus Asper

(HU Berlin)

## Gastvortrag

### Epistemisches Erzählen: (Aristoteles und) Galen.

**Wann:**

22. November 2023 – 18:00 Uhr

**Wo:**

Seminarraum 11, Ágnes-Heller-Haus, Innrain 52a, Universität Innsbruck

Aristoteles ist nicht für seine Erzählungen berühmt. Zu Unrecht! Über das ganze Werk sind, kurze und längere, Erzählungen verstreut, die der Vortrag kurz ordnet und einzelne Beispiele bespricht. Dieses Erzählen dient der Präsentation, z.T. sogar der Konstruktion, von Wissen und ist insofern 'epistemisch'. Der aristotelische Befund dient als Ausgangspunkt für einen Vergleich mit Galen, in dessen Werk Erzählungen sehr häufig begegnen und der als Erzähler ebenso unterschätzt wird. Galen erzählt allerdings vollkommen anders als Aristoteles. Anhand der Unterschiede dieser beiden sollen Leistung und Spektrum des epistemischen Erzählens kurz betrachtet werden.

**Wir freuen uns auf Ihr Kommen!**

Für Anfragen oder zusätzliche Informationen wenden Sie sich bitte an Maximilian Fill, Institut für Klassische Philologie und Neulateinische Studien, [Maximilian.Fill@uibk.ac.at](mailto:Maximilian.Fill@uibk.ac.at)